

## **Gute Leistung bei Testspiel in Hettingen**

04.08.2012 08:08 von Rechner Uli (Admin)

Zu einem kurzfristig eingelegten Testspiel fuhr unsere Erste Mannschaft am Freitag nach Hettingen. Ohne Uwe Bernhardt, Matthias Keller und Alexander Kern konnte unser Team ein 4:4 Unentschieden beim Kreisligisten erreichen. Der FC war somit der bereits dritte Verein, der in Buchen höchster Spielklasse beheimatet ist, gegen den unsere Mannschaft in der Vorbereitung spielte.

Auf dem alten Rasenplatz in Hettingen brachte Martin Hornung unsere Farben mit 1:0 in Führung und Alexander Dörr erhöhte nach 30 Spielminuten sogar auf 2:0. Hervorgegangen war bei beiden Tore jeweils ein schöner Seitenwechsel auf die Außen.

Martin Hornung hatte sogar vor der Pause noch das dritte Tor auf seinem Fuß, doch dessen Schuss ging knapp am Tor vorbei. In der ersten Halbzeit stand unsere Abwehr sehr sicher. Nur in der Nachspielzeit der ersten Halbzeit sah unsere Hintermannschaft nicht gut aus, doch glücklicherweise ging der abschließende Schuss an den Pfosten.

Lobte Co-Trainer Oliver Neeb das Team noch in der Halbzeitpause, lagen wir bis zur 60. Minute plötzlich gegen einen auf mehreren Positionen verändert spielenden FC mit 3:2 hinten. Die Gegenspieler wurden nicht mehr eng genug gedeckt und zu große Lücken entstanden im Mittelfeld. Doch unsere Mannschaft wollte das Freundschaftsspiel nicht verlieren, weshalb Oliver Neeb in der 74. Minute der Ausgleich gelang. Fabian Aumüller schickte in dieser Situation Alexander Dörr über die rechte Seite auf Reise, der denn Ball anschließend in die Mitte auf den einschussbereiten Oliver Neeb zurücklegte, welcher mit seinem rechten Fuß sein erstes Tor, wenn zwar auch nur in einem Testspiel, für den TSV erzielte.

Plötzlich war unser Team wieder die tonangebende Mannschaft und Martin Hornung erzielte in der 84. Spielminute aus kurzer Distanz die erneute Führung zum 4:3. Doch anhand des Ergebnisses lässt sich erkennen, dass der Kreisligist kurz vor Ende der Partie zum Ausgleich treffen konnte.

Aufgrund der beiden unterschiedlichen Halbzeiten endete das Freundschaftsspiel mit einem gerechten Ergebnis.

Eingesetzte Spieler: Albrecht Morast, Markus Fischer, David Holderbach, Patrick Seitz, Fabian Aumüller, Jonas Aumüller, Oliver Neeb, Martin Hornung, Alexander Dörr, Dominik Neeb, Stefan Link, Matthias Ibach, Lukas Schäfer, Robert Schwarz.